

Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Menyambangi Desa Bersama untuk Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 11, 2023 - 18:45



Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Menyambangi Desa Bersama untuk Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - Dalam upaya untuk mempererat hubungan dan kerjasama antara aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek

Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa bekerja sama dalam program sambang Desa Bersama. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan, mendengarkan aspirasi, serta merespon kebutuhan dan masalah yang dihadapi oleh warga di desa-desa wilayah hukum Polsek Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turun langsung ke desa-desa binaan, berinteraksi dengan warga, serta berdiskusi tentang berbagai isu yang relevan dengan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Langkah ini bertujuan untuk memberikan wadah bagi masyarakat untuk berbicara secara langsung dengan perwakilan dari aparat kepolisian dan TNI, serta membangun pemahaman bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menjelaskan pentingnya kolaborasi antara polisi dan TNI dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami ingin menunjukkan bahwa polisi dan TNI bersama-sama hadir untuk melayani dan melindungi masyarakat. Melalui program sambang Desa Bersama ini, kami berupaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan menjawab kebutuhan mereka," ujarnya.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan serta memberikan edukasi tentang tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat atau keadaan yang mencurigakan.

Selain itu, mereka juga mendengarkan masukan dari masyarakat terkait berbagai permasalahan lokal yang mungkin memerlukan perhatian lebih lanjut.

Dengan pelaksanaan sambang Desa Bersama ini, Polsek Pasekan dan Babinsa menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan, membangun kedekatan dengan masyarakat, serta memberikan pelayanan yang lebih baik.

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warga desa binaan. Pungkas IPTU Edi Mulyana.

ANDRI/HMS RES IMYU